

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penelitian dan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Pemberian Pupuk Hormon Tanaman Unggul dan Ekstrak Rebung terhadap Pertumbuhan serta Hasil Tanaman Kacang Panjang (*Vigna sinensis* L.)” ini, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal sampai penyusunan skripsi, diantaranya yaitu kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan dorongan, bimbingan, dan saran, mulai dari penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, dan Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, selaku dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran untuk menyempurnakan skripsi ini. Selain itu, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis dalam perkuliahan, dan kepada seluruh dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis selama ini. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta yaitu Ayahanda Ir. Hendra dan Ibunda Harlita, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta selalu memberikan semangat, motivasi, cinta, kasih sayang dan selalu mendoakan penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih juga kepada kakak dr. Gisheila Julinda Tami, abang Harvindra Abdi Tama, S.E., dan Adik Rischa Putri Anandra yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, pengorbanan dan doa selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman seperjuangan dalam menempuh gelar sarjana Rini Afsari Tanjung, S.Si., Ayu Shainy, Tania Rachmawati, Ummi Hanifa Daulay, S.Pd., Novia sari, S.Si., Mayta Cahyani, Ugi Fitri, Lena, Dina Wahyuni, Ainun Mardiah Hasibuan, Umi Kalsum, Rezi Sri Rahayu, Vera Hutagalung, Sartika Sitanggang, Aprida Ayu, Etika Rahmi dan Seluruh kerabat yang mendukung dan membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada sahabat-sahabat tercinta Annisa, Sri Ardina, Misniati, Iga Ariska, Juita, Sofi, Siti Wulandani, Masrida Wasila, Rini Winarti, Siti Balqis, mbak Ninis dan teman-teman di kelas Biologi Non Dik 2013, kakak-kakak dan abang-abang Biologi Non Dik 2012 dan 2011 serta seluruh mahasiswa biologi yang namanya tidak dapat saya sebutkan satupersatu yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini serta dengan sukarela berbagi ilmu kepada penulis.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi khususnya menuju pertanian berkelanjutan.

Medan, 20 Mei 2017

Astrice Febriantami
NIM. 4133220005